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令和６年 第１１回 小鹿野町教育委員会定例会 議事録 

開催年月日 令和 6年 11月 25日（月） 

開 催 場 所 小鹿野文化センター 会議室 1 

開催宣言時刻 

宣 言 者 

開会 午後 1時 30分 【武藤教育長】  

閉会 午前 2時 40分 【武藤教育長】 

出 席 委 員 

教育長  武藤 彰男 

１号委員 中山 忍 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

出  席  者 

学校教育課長兼所長     加藤 恭浩 

生涯学習課長兼館長     髙田 行敏 

学校教育課主査       岩本 直樹 

欠  席  者 ２号委員 石田 加津美 

議 事 録 

署 名 委 員 

１号委員 中山 忍  

３号委員 守屋 敏夫 

書    記 学校教育課主査 岩本 直樹 

会      議     録 

学校教育課長

兼所長 

皆さん、こんにちは。定刻となりましたのでただいまから、令和 6年第 11回小

鹿野町教育委員会定例会を始めさせていただきます。はじめに教育長からあいさ

つを申し上げます。 

教育長 【あいさつ】 

学校教育課長

兼所長 

それでは議事に入らせていただきます。議事の進行につきましては、教育長に

お願いします。 

日程第１ 議事録署名委員の指名 

教育長 それでは議事に入ります。 

はじめに、日程第 1議事録署名委員の指名でありますが、今回は石田委員が欠

席ですので中山委員と守屋委員にお願いします。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

１ １２月補正予算について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 1 12月補正予算についてお願いします。 

学校教育課長

兼所長 

お手元に配付しました資料をご覧ください。12月補正予算の学校教育課分につ

いて私の方からご説明させていただきます。 

【資料：「教育委員会令和 6年 12月補正予算概要（学校教育課分）」について

説明】 

生涯学習課長

兼館長 

続きまして、生涯学習課で計上しました補正予算について、私からご説明させ

ていただきます。 

【資料：「教育委員会令和 6年 12月補正予算概要（生涯学習課分）」について

説明】 

教育長 学校教育課、生涯学習課それぞれの補正予算についてご説明をさせていただき

ました。 

なにかご質問等ございますか。 



- 2 - 

 

３号委員 よろしいでしょうか。体育館の関係ですが、体育館は暑かったり寒かったりし

た時はドアを開け閉めして調節するのが基本になるかと思いますが、最近国の方

で推進している空調設備の整備は体育館を避難所として使う関係もあってなのか

なと思います。空調設備を整備してドアを閉めたまま使用する場合は電気料など

のランニングコストが相当かかってくるのかなと心配しています。体育館は毎日

のように使うと思いますので、かなりのお金が町負担になる心配があります。そ

れはつまり住民の負担にも繋がってくるかと思いますので、吟味して慎重にやる

必要があるのかなと思います。 

同様にタブレットなども 5年に 1回は買い替えなきゃ使えなくなってくると思

いますので、それも買い替えの際には町の負担になるかと思います。そういった

こともありますので慎重に進めていくことが必要かと思います。 

学校教育課長

兼所長 

委員さんおっしゃっているとおりかと思います。タブレットの話も出してもら

いましたが、来年度まさしく更新を予定しており莫大な金額がかかってきます。

小鹿野町のように小さい自治体では都市部より負担感も大きいと思います。国の

方でも配慮してもらいたいところであります。 

体育館の電気料については懸念されるところかと思いますので、こちらについ

ては学校とも協議をし、気温や湿度に一定の基準を設けて、基準を超えたら使用

するなどの対応が必要になってくるかと思います。 

教育長 その他なにかございますか。 

４号委員 よろしいでしょうか。地域おこし協力隊の方の研修用の旅費が計上されており

ますが、研修にはどちらに行かれているのでしょうか。 

生涯学習課長

兼館長 

この隊員は来年の 6月で 3年が経過するのですが、その後も小鹿野町に残って

事業を立ち上げる予定でおります。化石以外にも町にある独特の植物を使って商

品開発などもおこない職に繋げていきたいと考えているようです。その関係の書

籍が京都大学にかなり充実しているようで、そちらに調べに行く旅費となってお

ります。起業に向けた活動として認めているところであります。その他にも化石

館の活性化のためにおこなう活動の旅費も含まれております。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

２ 学校ネットパトロール（１０月分）について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 2 学校ネットパトロール（10月分）につい

てお願いします。 

学校教育課主

査 

学校ネットパトロール 10月分についてご報告いたします。 

【資料：「学校ネットパトロール（10月分）」について説明】 

教育長 SNSについてはオーストラリアで 16歳未満の子どもは使用を禁止するという報

道も出ております。また選挙などでも SNSがかなりの影響力を発揮しておりまし

た。学校教育の中でも今後 SNSついてはしっかり考えていかなければなりません。

色々と大変なことも起きる可能性があるのではないかと危惧をしているところで

あります。しかし、個人で使用しているものなので、なかなか難しいところがあ

ります。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 
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教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

３ 小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 3 小鹿野町立小中学校における欠席児童生

徒の報告についてお願いします。 

学校教育課主

査 

本日担当者が出張と重なり欠席となっておりますので私の方で代理報告させて

いただきます。 

【資料：「小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒」について説明】 

教育長 欠席児童生徒について報告をさせていただきました。 

なにかご質問等ございますか。 

４号委員  色々な理由があるかと思いますが、全国と比べると小鹿野町は人数が多いので

しょうか。 

学校教育課長

兼所長 

比較はしておりませんが、中学校は昨年度に多く増えており、今年度の方が比

較的落ち着いている状況でございます。名前の上がっている生徒も改善傾向の子

もいる状況です。小学校についても全国的に増加傾向にあるようですが、当町も

同様の状況となっておりますが、スクールソーシャルワーカーなどが改善に向け

て丁寧に対応しております。 

教育長 増加率は小学生の方がとても多いです。特に 1､2年生から不登校が始まること

が多いです。埼玉県では前年比では小学生が 30％程度、中学生が 20％程度となっ

ております。これは全国的な傾向となっております。 

１号委員 不登校になる理由については分からないのでしょうか。 

学校教育課長

兼所長 

分かっている範囲ですと、生活リズムの乱れが顕著かなと思います。気力の面

で盛り上がっていかないようで、コロナの頃からこの傾向が出てきており、コロ

ナ終息後も収まらず逆に増えていっている状況です。 

教育長 今課長から話がありましたが、一番多いのはやる気が出ないというものです。 

2 番目に多いのは国の統計では不安、抑うつ、埼玉県の統計では生活リズムと

いう状況になっております。 

１号委員 家庭との連携が必要だなと感じます。家庭にもこの状況を知らせていった方が

いいかなと思います。 

教育長 町民にも家庭にも分かりやすい形で広くお知らせをしていきたいと思います。 

その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

     ４ その他 

教育長 それでは、日程第 2 教育長報告 4 その他でありますが、なにかある方はおり

ますか。 

一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第２０号 教育委員会後援等の承認について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 20号 教育委員会後援等の承認についてお願いし

ます。 
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学校教育課主

幹 

令和6年10月中に申請のあった後援等の依頼について承認しましたのでご報告

いたします。10月中は後援 2件、共催 2件の申請がございました。 

【資料：「報告第 20号 教育委員会後援等の承認」について説明】 

教育長 後援等の承認について報告させていただきました。すでに終了している事業が

の後援が 1件、共催が 1件、これから実施する事業の後援が 1件、共催が 1件と

なっております。 

なにかご質問等ございますか。 

４号委員 小鹿野アートプロジェクトのチケット販売状況はいかがでしょうか。 

生涯学習課長

兼館長 

役場と文化センターでチケットの販売を行っておりまして、こちらのチケット

についてはほとんど売れてしまった状況でございます。その他にネット販売もし

ておりますので販売の全体数は把握できておりませんが、だいぶ売れている状況

かなと思います。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

議案第９２号 小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令について 

教育長 それでは、日程第 3 議案第 92号 小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部

を改正する訓令についてお願いします。 

学校教育課主

査 

小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部を別紙のとおり改正することについ

て、議決を求めるものでございます。 

【資料：「議案第 92号 小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する

訓令」について説明】 

教育長 この改正は申請書について校長を経て教育委員会に提出するように改正するも

のとなっております。 

なにかご質問、ご意見等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

      １ 次回日程について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 1 次回日程についてお願いします。 

学校教育課主

査 

次回の令和 6年第 12回定例会の日程ですが、第一候補日が 12月 25日（水）の

午後、第二候補日が 12月 26日（木）の午後、この二日間どちらかの日程で開催

できればと考えております。 

委員皆様のご予定をご確認いただければと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

教育長 委員皆様のご都合はいかがでしょうか。 

４号委員 26日の方が都合がいいです。 

３号委員 12月定例会はどちらの日程も都合が悪いので欠席でお願いします。 

教育長 それでは 12月 26日でよろしいでしょうか。 
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委員一同 （同意） 

教育長  それでは 12月 26日（木）午後の開催でよろしくお願いします。 

それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

     ２ その他 

教育長 それでは、日程第 4 その他 2 その他ですがなにかございますか。 

学校教育課主

査 

はい、一点ご報告させていただきます。現在不在となっている ALTについてで

ございますが、先日候補者の面接を実施させていただきました。 

3名面接を行いまして、1名は辞退となり、残りの 2名を採用することで決定い

たしました。12月から勤務を開始することで調整を進めております。 

教育長 その他なにかございますか。 

一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。  

それでは、以上をもちまして、議事の進行を終了させていただきます。ありが

とうございました。 

学校教育課長

兼所長 

ありがとうございました。それでは以上を持ちまして令和 6年第 11回小鹿野町

教育委員会定例会を終了させていただきます。 

 


